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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Distribuzione del gas naturale in tutto il Cantone 
 
 
Negli scorsi giorni è stato dato ampio risalto alla notizia che le AIL SA, aziende municipalizzate 
della città di Lugano in cui l’unico azionista è la Città, cercano un responsabile della promozione 
del gas naturale (cfr. GdP di martedì 8 agosto scorso). Una fonte di energia che per ragioni di 
comodità, prezzo e di rispetto per l‘ambiente sta diventando sempre più competitiva. Un vettore 
energetico complementare ad altre fonti, ben visto anche dalle industrie che ne fanno largo uso. 
Difficilmente infatti una zona industriale non servita dal gas riesce ad emergere. 
 
Fatta questa premessa chiediamo: 

1. Ad oltre un anno dalla presentazione del messaggio Metanord (messaggio del 17 maggio 
2005 concernente l'autorizzazione all'azienda elettrica ticinese a garantire un impegno 
finanziario fino a 35 mio di franchi per l'acquisto di 1/3 della quota azionaria della Metanord 
SA); il Governo riconferma il proprio sostegno alla diffusione del gas quale vettore energetico 
complementare anche nel Sopraceneri? 

2. Vista l’importanza del gas per le zone industriali, per il loro sviluppo e il loro successo, il 
Governo non crede che per dare stesse opportunità al Sopraceneri deve incentivare la 
distribuzione su tutto il Cantone di questo vettore? Se sì, con quali modalità intende farlo? 

 
 

RICCARDO CALASTRI 
RETO MALANDRINI 

 


